

Le Repaire de «Là-bas si j'y suis»*

Aix en Provence

AIX EN PROVENCE
Le Repaire de "Là-bas si j'y suis"

Là où la citoyenneté active se construit

jeudi 02 octobre 2014 à 19h00

Au restaurant Les Cousins,

40 avenue Robert Schuman Aix en Provence

**Croiser le fer avec la direction
de France Inter**

La bataille des idées est prioritaire et les idées sont diffusées par les grands médias. Sachant cela depuis très longtemps, l'oligarchie est propriétaire de la majorité des médias de masse. Il est donc indispensable que les derniers médias de service public, qui sont la propriété des citoyens, doivent remplir pleinement leur mission comme définie par le programme du Conseil National de la Résistance. Nous devons reconquérir les médias qui sont entre les mains des serviteurs des dominants, plus soucieux du déroulement de leur carrière que du bien public.

Au cours de ce Repaire nous ferons le point des actions qui sont menées nationalement pour la reconquête citoyenne de France Inter.

Le Repaire d'Aix en Provence

Le 1^{er} jeudi du mois
au restaurant Les Cousins
40 avenue Robert Schuman
d.bruet@orange.fr
www.lerepairedaix.org



Le réseau des Repaires du Sud

Aix en Provence	Château-Arnoux
Aubagne	Marseille
Grasse	Montauroux
Nice	Nîmes
Tourettes	Salon de Provence
Grenoble-Meylan	



* « Là-bas si j'y suis » était une émission de Daniel Mermet sur France Inter de 15h00 à 16h00